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! ! ! !本报讯 首届中国国际进口博
览会上海城市保障总结表彰大会昨
天上午在国家会展中心（上海）举
行。市委书记、中国国际进口博览会
城市保障领导小组组长李强强调，
要深入学习贯彻习近平总书记在首
届中国国际进口博览会开幕式上的
主旨演讲和考察上海时的重要讲话
精神，按照“办出水平、办出成效、越
办越好”的指示要求，为持续办好进
博会提供更优服务保障，不断放大进
博会溢出带动效应，着力打造全方位
扩大开放新高地，努力实现高质量发
展新突破，积极探索城市服务管理和
社会治理新路子，全面展示全市上下
担当作为新风貌，奋力开创新时代上
海各项事业发展新局面。
市委副书记、市长、中国国际进

口博览会城市保障领导小组组长应
勇主持会议，市人大常委会主任殷
一璀出席，市委副书记尹弘宣读相
关表彰决定，市委常委、常务副市
长、中国国际进口博览会城市保障
领导小组常务副组长周波作首届进
博会城市保障工作总结报告。市领
导为受到表彰的先进集体和个人代
表颁奖，为保障单位代表颁发荣誉
牌，为志愿者代表颁发证书。
李强代表市委、市政府，向为首

届中国国际进口博览会成功举办作

出突出贡献的全体建设者、工作者、
志愿者，向人民解放军指战员、武警
官兵和公安民警，向坚守在各条战线
上的同志们，向所有为进博会作出奉
献的上海市民和社会各界致以崇高
敬意和衷心感谢；向获得表彰的先进
集体和先进个人表示热烈祝贺。
李强指出，举办中国国际进口

博览会，是党中央着眼推进新一轮
高水平对外开放作出的重大决策，
习近平总书记亲自谋划、亲自提出、
亲自部署推动，亲自出席首届进博
会开幕式并发表主旨演讲。为期六
天的首届进博会，激荡思想、凝聚共
识，万商云集、共襄盛举，务实合作、
硕果累累。在以习近平同志为核心
的党中央坚强领导下，在筹委会的
统一部署下，全市各方面齐心协力、
并肩作战，以不一般的精神状态、不
一般的城市服务，办成了不一般的
博览会，搭建不一般的合作大平台，
产生不一般的交易成果和溢出效
应，展示了上海开放、创新、包容的
城市品格，赢得了海内外的普遍赞
誉，给中外嘉宾留下了难忘的记忆。
李强指出，中国国际进口博览

会是迄今为止世界上第一个以进口
为主题的国家级展会。很多筹办工
作没有先例可以借鉴，大家在实践
中创新探索，形成了许多弥足珍贵

的经验。一是始终坚持服务大局、不
辱使命。把办好进博会作为全市工
作的重中之重，举全市之力推进城
市服务保障工作，各区各部门各单
位牢固树立全市一盘棋思想，心往
一处想、劲往一处使，坚决打赢了这
场硬仗。二是始终坚持精益求精、追
求卓越。对标最高标准、最好水平，
在场馆改建上精雕细琢，在内外宾
接待上精心周到，在展会服务上争
创一流，在安全保卫上确保万无一
失，保证了展会和城市运行安全有
序。三是始终坚持与时俱进、创新突
破。积极配合商务部等中央有关部
门，创新贸易便利化举措、通关便利
模式、展会现场服务方式、展品交易
模式，搭建常态化一站式交易服务
平台，努力打造永不落幕的博览会。
四是始终坚持提升品质、展示形象。
进一步推进城市精细化管理，加强
配套道路建设，加大环境综合整治，
推进绿化景观改造，全面提升窗口
服务质量水平，向中外宾客展现了
充满活力、更具魅力的国际化大都
市形象。五是始终坚持凝心聚力、团
结协作。充分发挥各级党组织的战
斗堡垒作用和党员的先锋模范作
用，在全市形成“人人当好东道主、
个个争做主人翁”的良好氛围。进博
会志愿者“小叶子”们真情奉献，热

情服务，成为一道亮丽的风景线。
李强指出，首届进博会已经划

上圆满句号，站在新的起点，我们要
再接再厉、乘势而上，推动进博会服
务保障和全市各项工作再上新台
阶。要持续办好进博会，聚焦“不一
般”和“国际一流”展会的定位要求，
及早谋划启动明年进博会城市保障
工作，全力配合做好招展招商工作，
吸引全球更多、更优秀的企业参展，
汇集各国更优质、更丰富的商品和
服务，推动办好虹桥国际经贸论坛。
对接国际高标准贸易投资规则体
系，探索推出更多开放创新举措，推
进上海全方位高水平对外开放。要
不断放大溢出带动效应，把举办进
博会与上海建设“五个中心”、打响
“四大品牌”紧密结合起来，吸引更
多新技术、新产品，加快推动战略性
新兴产业集群发展；学习借鉴国际
先进服务理念，加快推动服务业高
端化、专业化发展；提高个性化、高
品质产品供给能力，更好满足人民
群众日益增长的美好生活需要。
李强强调，要充分利用办会契

机，深入推进城市精细化管理，全面
提高城市服务管理标准，全面提升
城市服务的满意度和美誉度，全面
提升城市管理能力和管理效率，持
续用力补好短板，整体提升城市品

质。夯实基层基础，激发基层活力，
努力走出一条符合超大城市特点和
规律的社会治理新路子。要大力弘
扬服务进博会的优良作风，始终保
持昂扬向上的拼搏精神，勇于挑最
重的担子、啃最难啃的骨头，以舍我
其谁的责任担当、驰而不息的坚韧
意志，凝聚起全市上下推动改革开
放再出发的磅礴力量，用不凡的业
绩为上海这座城市增添新的光彩。
应勇在主持会议时指出，全市各

区各部门各单位要深入学习贯彻习
近平总书记重要讲话精神，按照今天
会议和李强同志讲话要求，把推动进
博会“办出成效、办出水平、越办越
好”作为推进改革开放再出发、加快
建设“五个中心”和具有世界影响力
的社会主义现代化国际大都市的重
要任务，以办好进博会为契机全力提
升上海城市能级和核心竞争力。
市领导廖国勋、于绍良、郑钢

淼、陈寅、翁祖亮、周慧琳、诸葛宇
杰、凌希、翁铁慧、吴清、许昆林、彭
沉雷、陈群、方惠萍，武警上海市总
队司令员李伟出席会议。
会上，首届中国国际进口博览

会城市保障领导小组办公室尚玉
英、青浦区委赵惠琴、中国国际进口
博览局孙成海，先进集体代表张奕、
先进个人代表李孟飞作交流发言。

李强强调为持续办好进博会提供更优服务保障

不断放大进博会溢出带动效应

本报记者 姜燕

昔 一幅凌空俯视的照片，吞吐

着纵横交错的高速公路的恢

弘。在新世纪的曙光即将亲吻这片

土地之际，人们迎来了京沪高速公

路的贯通。“快”，这个词从此与中国

人如影随形。

13.65万公里高速通

今 如迅速拉动的电影胶片，

中国大地上高速公路网、

高速铁路网在 20年里迅速建

起，密密交织。一场说走就走的

旅行，早已不是梦。这，让当年的

人们难以置信。

! ! ! !本报讯 昨天下午，市委中心组
再次围绕习近平总书记在首届中国
国际进口博览会上的主旨演讲和考
察上海时的重要讲话精神举行专题
学习会，与会同志联系工作思想实
际深入交流学习体会。市委书记李
强主持会议并强调，全市上下要学
深悟透习近平总书记重要讲话精
神，把抓好贯彻落实摆在突出位置，

在强化大局意识、深入谋划、对标一
流、提高能力本领中抓落实，创造性
地推进各方面工作、落实各项重大
任务，努力做出不凡业绩，更好服务
全国改革发展大局，不辜负习近平
总书记对上海的重托和厚望。

市委副书记、市长应勇，市人
大常委会主任殷一璀，市委副书记
尹弘，市委常委廖国勋、于绍良、郑

钢淼、陈寅、翁祖亮、周慧琳、诸葛
宇杰、凌希和市人大常委会、市政
府、市政协负责同志参加会议。应
勇、尹弘、于绍良、郑钢淼、陈寅、诸
葛宇杰、凌希、翁铁慧围绕学习贯
彻习近平总书记重要讲话精神，结
合各自工作实际，分别交流了认识
体会、思想感悟以及贯彻落实的思
路举措。

提高能力本领 做出不凡业绩
李强主持市委中心组专题学习会!应勇殷一璀尹弘参加

李强主持市委常委会会议

传达学习全国干部
教育培训工作会议精神

! ! ! ! !"""年 #!月 $%日的新民晚报上，登载
了一条简洁有力的图片新闻：交通部部长黄
镇东昨天在京宣布，京沪高速公路全线贯通。
它的现实意义，那些经常驾车往返京沪两地
间的驾驶员最清楚。陈建国就是其中之一。
“没有全线贯通的时候，两个人轮流开一

辆桑塔纳轿车，到北京要花 !&个小时。”贯通
后，陈建国们的驾车体验大大提升，不仅时间缩
短了好几个小时，更有一种痛快的“通达”感。

显然，为了等待这一天，上海的媒体早
早地做好了准备，策划了一场重头戏“新世
纪高速行”，报纸、电视台和电台等多家媒体
联合出动，对苏浙沪 $'&&多公里高速公路
沿线城市采访，聚焦长江三角洲在新世纪如
何继续在全国经济发展中发挥带头作用。出
发地点安排得很有心，浙江省温岭市石塘
镇，这是我国迎接第一缕曙光的地方。

“太厉害了，这 !&年中国高速的发展。中
国的版图我跑过三分之二，西藏、新疆、云南、
四川，一路高速，非常方便。”陈建国赞叹。
京沪高速公路全线贯通 $(年后，交通运

输部于 !&#( 年 ( 月 #( 日再度发布重磅消
息，中国高速公路已覆盖约 %)*的城镇人口
!&万以上城市。全国高速公路通车里程已达
#+,$万公里，较 !&$! 年年末新增 -,$ 万公
里，位居世界第一。截至 !&$(年年底，这一数
字又攀升到 $+,'.万公里。
然而，如今京沪高速公路已经不入陈建

国的“法眼”了，因为路上往来运输货车太多，
速度又开不上来了。但他一点也不愁，现在从
上海去北京的路选择可多了，可以经苏通大
桥，走沿海高速到江苏盐城，上盐徐高速北上
再沿京沪高速一路抵京；也可以从沿海高速
到山东，再经日照、东营、天津，前往北京。而
且“新建的高速路面也好，有时候宁可多走
-&公里，也要走新高速”。

本报讯 市委常委会昨天下午
举行会议，传达学习全国干部教育
培训工作会议精神，研究上海市干
部教育培训规划、乡村振兴战略规
划及实施方案等事项。市委书记李
强主持会议并讲话。

会议审议通过《!&#)/!&!!年

上海市干部教育培训规划》，《上
海市乡村振兴战略规划（!&$)0

!&!! 年）》《上海市乡村振兴战略
实施方案（!&#)0!&!!年）》，《中共
上海市委关于贯彻〈中国共产党
党务公开条例（试行）〉的实施细
则》。

" 今年 !月通车的 "#$沪常高速入城段

本报记者 陈梦泽 摄


